

L'EPA accorde à l'Arizona la primauté pour veiller sur ses ressources en eau souterraines

Dossier de la rédaction de H2o
September 2025

L'Agence américaine de protection de l'environnement (EPA) a annoncé une décision finale approuvant la demande de l'État de l'Arizona d'administrer toutes les catégories de puits d'injection souterrains en vertu de la loi sur la salubrité de l'eau potable (Safe Drinking Water Act, SDWA). Le communiqué précise que cette mesure reconnaît que l'Arizona est le mieux placé pour protéger ses ressources souterraines d'eau potable tout en stimulant la croissance économique et la souveraineté énergétique. L'approbation permettra au Département de la qualité environnementale de l'Arizona (ADEQ) d'autoriser les injections souterraines sur tous les puits d'injection dans le cadre de la SDWA en garantissant la conformité avec les exigences du programme UIC (Underground Injection Control, programme de contrôle des injections souterraines). Cette approbation inclut l'autorisation par l'État des puits de classe VI pour le stockage souterrain de dioxyde de carbone, une priorité pour les entreprises énergétiques américaines.

L'Arizona est le cinquième état à obtenir cette primauté pour les puits de classe VI depuis 2018 et le quatrième sous la présidence de Donald Trump.

EPA